

Organization

第8号 2025年12月 4日 J R S E 労働組合 発行責任者・山本真治

10月17日から11月18日までJE労からの申し入れを無視！

「団交に応じます」と言いながら、12月3日になっても一切の連絡なし！

団交開催を引き延ばす会社！

12月3日、JE労の小林書記長は会社側窓口の増田課長に電話で抗議を行いました。

それは、10月17日の「組合結成通知書」と「職場諸要求の団体交渉申し入れ」受け取り以降、一切の「申し入れ」を受け取り拒否してきた会社が労働委員会にあっせん申請された途端、11月18日にJE労、11月21日に労働委員会に対して「団体交渉に応じます」「日程を調整して連絡します」という約束をしたにもかかわらず、一向に連絡が無かったからです。

いつまで調整に時間がかかるのか！？

小林書記長からの「いつまで待たせるんですか！？」の抗議に対して、増田課長は「すみません、調整に時間がかかるっておりまして」「後から受け取った申し入れもありますので」と、会社がJE労からの申し入れを受け取り拒否してきたことなど無かったかのような呆れた言い訳を行いました。会社が「後から受け取った」という申し入れには、すでにSEユニオンが妥結して12月10日に支払われる『2025年度年末手当に関する申し入れ』も含まれています。ちなみにJE労の要求は、3.5箇月+5万円（万博手当）でした。

結局、「12月12日に連絡します」ということに！

小林書記長の「なんでそんなに時間がかかるんですか？」の問いに、増田課長は「開催する場所だとか、申し入れに対する回答だとか」「他の労働組合とでも、ひと月くらいは時間を頂いています」などと言われていたようですが、それは言い訳にもなりません。

私たちが最初に申し入れを行ったのは、10月17日です。会社が調整して連絡する約束をしたのは、それから約二ヶ月経過する12月12日（年末手当が支払われた後）なのです。そしてJE労との調整はそれ以降になりますから、団体交渉の開催日はいつになることやら。

JRSEさん？ 不当労働行為はやめて下さいね！

JRSEの使命は、世界に誇る東海道新幹線の安全・安定輸送を確保することです。そのために労使の信頼関係が重要であることは言うまでもありません。労働組合の結成や労働組合からの申し入れを無視したり差別的な扱いをすることなど言語道断！ やめて下さいね！

メールアドレスは、jrsrou0907@gmail.comです。